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Zitat von Altmeister 

Ja, ja, das böse Umfeld mit seinen Erwartungen und der Masterplan von
Köllner/Bornemann wahlweise mit Abstiegsoption und weiter so oder mit dem
Lucky Punch in den letzten drei, vier Spielen. Letzteres wurde ja von Köllner
nach seiner Entlassung propagiert, genauso wie vor der Saison, er wolle nicht
nur um den Klassenerhalt spielen. Schön, daß das man das genauso ignoriert
wie die Sommerneuzugänge. Wenn ich wirklich den Abstieg von vorneherein
mit einberechne, warum hole ich dann erst recht spät in der
Sommervorbereitung drei Neue, die laut Cheftrainer bis zum Winter nicht zu
integrieren waren? Waren fange ich Privatfehden mit Ishak, Löwen und Kerk
an? Warum lasse ich den angeblich zum Ende der Hinrunde wieder fitten
Ewerton nicht spielen? Die dubiosen Spielbetrachtungen am Ende seiner
Amtszeit und die Unruhe schon vor der Saison, wo ich jegliche Euphorie
unnötig mit öffentlichen Rücktrittsfantasien begrabe, runden das Gesamtbild
Köllners im letzten Jahr noch ab. Zu Bornemanns Anteil braucht man da wohl
nur ein Wort sagen: Ilicevic. Über dessen Verpflichtung zeigte sich Köllner
übrigens sehr angetan.

Bei dir verstehe ich nicht weshalb du dich so sehr mit der Vergangenheit aufhältst (und
das aus meiner Sicht vollkommen verzerrt).

Aber in der Gegenwart scheint ja die ganze Saison alles recht cremig zu laufen.

"Altmeister" als Nick verpflichtet

Ansonsten glaube ich nicht, hier als Schönredner bekannt zu sein. Mit Palikuca und Rossow zwei
Newbies im Profifußball arbeiten zu lassen, wo zumindest Letzterer mittlerweile ein bißchen was
bewegt hat und sich nicht nur auf Meeskes Vorarbeiten ausgeruht hat. Mir geht es um eine
gewisse Differenzierung, daß eben unter Köllner trotz der Aufstiegssaison nicht alles zu super
war und Onkel-Scheffe'sche Sicht, daß bei einem Festhalten an ihm unsere heutige Situation
eine andere wäre. Dafür gibt es nachdem, was in der 1. Liga mannschaftsintern und
vereinsintern z.B. im NLZ alles zu Bruch ging, nun wirklich überhaupt keinen Hinweis. Ich war
lange auch ein Befürworter des Plans aufsteigen, Geld abgreifen und eben dann mit denselben
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handelnden Personen wieder in Liga 2 weitermachen. Nur wo haben sie das denn umgesetzt?
Bauer, Kubo, Pereira, Misidjan und Ilicevic waren alles keine Spieler, die normalerweise uns
dann mittelfristig geholfen haben. Mathenia blieb nach einem starken Erstligajahr zumindest.
Da hat Palikuca den Vertrag sogar langfristig verlängern können. Misidjan wäre ohne die
schwere Verletzung sicher nicht hiergeblieben. Dazu dann Köllners absurde Aussagen wie die
These vom Lucky Punch am Saisonende. Hat er wirklich darauf gehofft gehabt? Da ist in allem
nun wirklich kein Plan mehr zu erkennen. Und es ist schon eine Leistung, gerade diesen AR, der
jahrelang Bader und Woy hat machen lassen, gegen sich aufzubringen. Das traue ich Palikuca
übrigens nicht zu.
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